VÍA VERDE DEL PIQUILLO



Descripción

La vía verde del Piquillo recorre el trazado del ferrocarril minero que en la zona cántabra tiene una longitud de 1,6 kms. por el que se transportaba el hierro extraído de las Minas del Hoyo-Covarón, en Vizcaya.

Localización

Entre el Piquillo (Ontón) y el límite con Vizcaya.

Estado Actual/Observaciones

La Consejería de Ordenación del Territorio en colaboración con el Ayuntamiento de Castro Urdiales ha rehabilitado este tramo de vía verde, inaugurado en junio de 2006.

La vía está a falta de su señalización e interpretación, además de incorporar algún elemento de mobiliario urbano.



Tareas de mantenimiento efectuadas por el Taller de Empleo de Rutas Verdes I en el año 2008.



Imagen que refleja todo el trazado del ferrocarril, bordeando la ensanada del Rebombal. Al fondo a la izquierda se adivina el túnel de la galerna (yacimiento nº 81).



La vía tras la restauración.



